
実施日

校長が求めた意見

運営協議会委員の意見

その他参考となる事項

令和６年度　学校運営協議会活動報告

・「令和6年度　第2学年の学級数に関する要望書」
・「小規模特認校としての学級児童数、副担任に関する要望書」

生駒市教育委員会よりいただいた、上記要望書に対する回答についての
意見

臨時回　　　　　　　　２０２４年　４　月　６　日　　

・要望に対して、教育委員会として趣旨は理解してもらっているのか。
→教育委員会としても趣旨は理解し、県に対して要望もしたが、予算の
関係で教員の確保は難しかった。引き続き、加配の要望は出している。

・文書での回答がないのはなぜか。
→直接対面して回答することが望ましいと考えた。後日、文書でも回答
する。

・4月に公表される前に回答してほしかった。結果がわかってからで
は、遅い。

・教育委員会への要望として提出しているが、教育委員の人たちも知っ
ているのか。
→要望が出されてことについて、報告している。

　　※　回答者は生駒市教育委員会


